

# サカハテ/E

西内小学校  
2・3学年だより  
2021.2.26  
No.42

今年最後の参観日で学習発表会が行われました。お家の皆さんにはお忙しい中ご参観ありがとうございました。お家の方に見てもらいたいと企画を立て始めたのはスキー教室あけでした。初めは見ってもらうことも意識せず、進行のセリフなどもだれがやるのか分からずにいた子ども達でした。うまくできるようにしようと休み時間にも準備をしている姿も見られました。失敗をすることがダメなのではなく、失敗をいかすことが大切だよといい続けてきました。失敗から学び、次に直していけたら素晴らしいですね。今日の発表は、もしかするとうまくいかなかったかもしれません。でも、緊張しながらも（しないかも）精一杯取り組む姿を素晴らしいと私は思います。相手の人に分かってもらおうと声を出して、人をうれしくさせようとしている姿をお家でも褒めてください。宜しくお願いします。



## 学習発表会に向けて練習中

### おうちの方へ学習発表会に向けてのメッセージ

さきさん：発表をわかりやすく大きな声でやりたいです。

かなめさん：進行をみんなにわかりやすく話したいです。がんばります。

はくえいさん：フォートナイトのエモートダンスは練習が不足しているのでがんばります。

てんせいさん：がんばってダンスをおどりたいです。応援お願いします。

りんさん：4人で大縄跳びをするので、スピードが速いです。つかえないようにがんばります。

えいじさん：まちがえないようにできたらいいです。

### 【連絡・お願い・お礼】

- ・スキー等レンタル代を提出していただきありがとうございました。会計報告等もうしばらくお待ちください。
- ・来週からは3月です。残り少ない日々ですが、ご支援よろしく申し上げます。学習のまとめ等子どもたちががんばるよう声をかけていただくとありがたいです。また、作品の持ち帰りや学習用具の持ち帰りははじめます。作文や作品などはできるだけまとめたいと考えています。もうしばらくお待ちください。教科書等で来年度も使うものについては、そのまま持ち上げる予定です。
- ・年度当初にお願いしましたとおり、学年会計の残金は各学年の旅行貯金会計に繰り入れます。